



浦和東ロータリークラブ週報

2025-2026 RIメッセージ
「UNITE FOR GOOD」

今週の例会

第2652例会 2025年10月30日(木)

点鐘 12時30分
 ロータリーソング 浦和東ロータリークラブの歌
 幸せなら手をたたこう
 ソングリーダー 高橋 清斗 会員
 [卓話] 帰国報告
 [卓話者] 青少年交換留学生 沼田果歩さん

来週の例会

第2653例会 2025年11月6日(木)

点鐘 12時30分
 ロータリーソング 君が代 奉仕の理想
 ソングリーダー 齊藤 茂 会員
 [卓話] (仮) 地域医療学センター公衆衛生学部門
 日本内科学会 総合内科医
 [卓話者] 自治医科大学 医学部
 助教 小佐見 光樹 先生

再来週の例会

第2654例会 2025年11月16日(日)

地区大会へ振替

今週の歌

ほら みんなで 手をたたこう 幸せなら態度でしめそうよ 幸せなら手をたたこう 幸せなら手をたたこう 幸せなら手をたたこう
 浦和東ロータリークラブの歌

クラブターゲット
「よい事をするために手をつなごう」



◎第2651例会

(2025年10月23日(木)於:3F例会場)

会長挨拶 岡村 一巳 会長

皆さん、こんにちは。本日も多くの方々にご出席頂きありがとうございます。

先日退会された宇津城さんの最後の挨拶の中で、平田・吉村両会員の自由奔放なご様子に触れられました。その話を聞いて、思わず「天才バカボン」を思い出された方もいたのではないかでしょうか。私もその一人です。作者の赤塚不二夫氏は、「バカボン」という言葉について、フランス語で「放浪者」、大阪弁では「バカなボンボン」と説明していました。なるほどと思いつつも、実は彼が敬愛していた手塚治虫氏から譲り受けた、あの「ときわ荘」の部屋で創作活動をしていたことを思うと、赤塚氏はその語源を十分に理解した上で、あえてユーモラスに語っていたのではないかと感じます。ちなみに、「バカボン」の語源は仏教の「薄伽梵(ばぎやほん)」、すなわち「ブッダ」に由来しています。「天才バカボン」の名セリフ「これでいいのだ」は、物事をありのままに受け入れる心、つまり悟りの境地を表しているとも言えるでしょう。バカボンのパパがマイペースに自分らしさを貫く姿に、ママが「なんだかおもしろい」と感じて結婚したというエピソードも、どこか温かく、深い意味を感じさせます。

さて、明後日には「見沼田んぼの稻刈り」が予定されています。小学生の皆さんも楽しみにしている行事です。自然とのふれあいを通じて、地域とのつながりを深める貴重な機会となることでしょう。そして、今年度の目標である「安定した100名クラブの実現」に向けて、会員増強への意識を皆さんと共有しながら、共に歩んでまいりたいと思います。以上、会長挨拶とさせていただきます

【出席委員会より】一年間宜しくお願い致します。皆勤賞を達成しましょう。 ()は、出席義務規定免除の出席者数です。

| 出席報告(出席委員会) | 例会日 | 総数 | 免除 | 計算 | 出席 | 欠席 | MU | 出席率 |
|-------------|--------|----|-------|----|----|----|----|--------|
| 2649 例会 | 10月02日 | 99 | 11(7) | 95 | 84 | 22 | 11 | 88.40% |
| 2650 例会 | 10月09日 | 99 | 11(5) | 94 | 73 | 15 | 6 | 80.70% |
| 2651 例会 | 10月23日 | 99 | 11(7) | 95 | 68 | 29 | 2 | 73.68% |





米山記念奨学生
リュウ・メイヒさん



第2770地区大会実行委員会 植野正裕委員長
第2770地区大会実行委員会 西袋彰一郎幹事



岡村会長



北副会長



菅原幹事



平田理事



春日副SAA



松本副幹事



ロータリー財団委員会荻原委員長



米山記念奨学常任委員会戸崎委員長



米山記念奨学委員会高橋委員長



保健委員会大山委員長



社会奉仕委員会飯塚委員長



保健委員会森副委員長
戦略計画委員会小山委員長



国際奉仕委員会高澤副委員長



エレクトーン演奏田中睦美様



会場風景



会場風景

◎幹事報告 菅原 卓幹事（第2651例会）

当クラブより

地区大会の出欠がまだの方が多数おりますので、再度スケジュールご確認の上事務局へFAXお願いします。

◎ニコニコBOX

令和7年10月23日 合計54,000円 累計783,000円

【●お客様から】

第2770地区大会実行委員会 植野正裕委員長、西袋彰一郎幹事：46年振りの戸田での地区大会です。
浦和東クラブの皆様の来場を、お待ちしております

【●お客様へ】

岡村一巳会長：第2770地区大会実行委員会 植野正裕委員長、西袋彰一郎幹事はじめ実行委員会の皆様、歓迎致します。大会の成功をお祈りします。國光勝三君：戸田RC、植野様、西袋様本日はようこそ、地区大会の成功を祈っています。齊藤茂君：本日お客様ようこそいらっしゃいました。仲川厚子君：戸田RC、植野正裕委員長、西袋彰一郎幹事、ようこそおこし下さいました。歓迎致します。

岡村一巳会長：明治安田生命保険相互会社浦和中央営業所 支部マネージャー松澤容子様、例会の雰囲気を見学下さい。お待ちしています。中村国雄君：松澤さん、ようこそ浦和東RCへ お越し頂きありがとうございます！ 楽しんで行って下さい !! お待ちしております !!!

【●卓話者へ】

岡村一巳会長：リュウ・メイヒさん、本日の卓話楽しみにしています。菅原卓君：米山奨学生リュウ・メイヒさん、本日の卓話宜しくお願いします。佐藤正行君：米山奨学生、リュウ・メイヒさん、本日の卓話御苦労様です。楽しみにしております。吉村雅男君：リュウ・メイヒさん、卓話ありがとうございます。卓話楽しみにしています。（町田哲雄君：武藤茂君：高野博明君：横田安民君：佐野敏樹君：高橋清斗君：白井智子君：飯塚孝志君：早坂直喜君：春日隆君：三井由美子君：金田恵君：竹田雅仁君：齋島一策君）

【●お誕生日】

利根澤正之君：女房の誕生祝ありがとうございます。寒くなると年齢を感じます。飯塚道夫君：遅くなりましたが、誕生祝いありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。小林和章君：誕生祝いありがとうございます。森道子君：誕生祝いをありがとうございます。

【●その他】

佐藤正行君：友好クラブ、岡安委員長をはじめ同行された皆々様、先々週の金沢西クラブマークアップツアでは、いろいろと大変お世話になり、又一ついい思い出が出来ました。鈴木甫君：寒くなりました、秋がなくなりましたね。野口功君：急に寒くなりました、風邪などひかないように、お体ご自愛下さい。三井由美子君：地区社会奉仕部門でサイバーセキュリティセミナーがありました。悪いサイバー犯罪がたくさんあります。埼玉県警HPサイバーページを是非チェックして下さい。

大野直和君：アウトドア同好会、10月15日のアジ釣り、お疲れさまでした。八百会長、平田パスト、杉本会員、手塚会員ありがとうございました。またよろしくお願いします。杉本浩一君：アウトドア同好会で釣りを楽しみました。手塚会員を早朝に迎えに行ったら、まさかのまだ寝てました。ありがとうございました。手塚健一君：先日開催されたアウトドア部会のアジ釣り会において、朝寝坊をしてしまったにもかかわらず、竿頭になってしまいました。誠に申し訳ございませんでした。

八百武史君：今日もたくさんのニコニコありがとうございました。